

展示会場



展示会場は体育館の側面、後ろ部分を使いました。部活動(美術・書道)の作品や各教科の取り組み、自由研究など



を展示しました。1年生のワールドワークや2年生のしま体験、3年生の修学旅行の展示発表などあり、多くの賑わいを見せました。



美化ボランティアを12月3日(火)に実施しました。日ごろお世話になっている学校周辺を全学年で清掃しました。天候に恵まれ、楽しく熱心に取り組みました。また、校内の花壇等に全員でチューリップを植えました。三年生の卒業のお祝い、そして新入生の歓迎のためです。

美化ボランティア実施

慣れない手つきながら、一生懸命に植えました。来春が楽しみにです。



ふし百人一首大会



年明けに百人一首大会を実施します。その前に学習委員会が計画して、12月5日(木)の「輝き」の時間にプレ大会を実施しました。三年生は同学年内で実施しましたが、二年生と一年生が混じった形で実際に対戦して、一年生は指導を受けながらやり方を覚えられました。どちらも当初はぎこちなかったのですが、上級生が優しく教えていく中で、笑顔も広がっていききました。中には一年生の方が圧倒した組もありました。遠慮がちに次々となっていく一年生と、「あ〜」と言って天を仰ぐ上級生。このコントラストもほほえましいものでした。



12月4日(水)に諫早市体育館で、アスリート派遣事業の一環で、パラアスリート(車椅子バスケットボール)の米衛晴香さんの講演と、ご指導がありました。米衛さんは、高卒後自衛隊に入隊して学費を貯め、医療系専門学校へ進むというとても意志が強い方でした。そして、三年前まで何事もなく生活をしていたある朝、突然下半身が動かなくなってしまうということでした。脊髄の病気だとおっしゃっていました。それからわずかな期間で車



アスリート派遣事業



椅子バスケットボールの日本代表レベルまでになったそうです。実際のスピードや力強い話し方等からも、すごい人間力の高さを生徒全員が肌で感じた時間となりました。